



Klever Schuhmuseum feiert 10-jähriges Jubiläum

KLEVE. Der Verein Kleefse Schüsterkes e.V. hat in einem historischen Teil der ehemaligen Gustav-Hoffmann-Werke in der Siegertstr. 3 ein Museum zur Geschichte der Schuhherstellung mit besonderem Bezug zu der Bedeutung dieses Handwerks- und Industriezweiges für die Vergangenheit der Stadt Kleve eingerichtet. Die offizielle Eröffnung des Museums fand am Samstag den 20.03.2010 statt. Leider war es bedingt durch das Corona Virus nicht möglich das 10-jährige Bestehen im März 2020 zu feiern. Die Jubiläumsfeier fand, mit Verspätung also, am Samstag, dem 29. Oktober im Kolpinghaus Kleve statt.

Mehr als 60 Gäste erlebten eine wunderbare Feier. Nach dem Sektempfang (oder Orangensaft...) folgte ab 11 Uhr ein abwechslungsreiches Programm mit live Musik (Vivaldi, Debussy, Mozart, Haydn u.a.), Ehrungen, Ansprachen, Kabarett (Klever Mundart), Tanz und Klever Heimatlieder. Die Jubiläumsfeier war eine schöne Hommage an die spannende Geschichte der Klever Schuhindustrie, die jetzt im Schuhmuseum mit zu erleben ist.

Klever Schuhmuseum, Siegertstrasse 3, Kleve, sonntags von 14.00 tot 17.00 Uhr (gratis Parken in der Siegertstrasse), 3 € p.p., Familienkarte 6 €, Führungen auf Absprache.

www.klever-schuhmuseum.de